



Regionaljournal Steiermark

SPIELBERG Musik FESTIVAL

Spielberg Musikfestival 2014 | 28 bis 31. August

**DAS FEUER DES SPIELBERG MUSIKFESTIVAL 2014 IST
ENTFACHT**

18 Bands und Musikgruppen | Großes Open Air am Red Bull Ring | Neun Spielorte in der Region Spielberg | Aufwärmen mit ?IRISHsteirisch? am Karmeliterplatz in Graz Ein Jahr nach der fulminanten Premiere des Spielberg Musikfestival ist sein Feuer nun erneut entfacht: Beim ?Aufwärmen? für den viertägigen Reigen zündete die Bad Ausseer Band ?IRISHsteirisch? am Freitag in Graz die Lunte für ein musikalisches Feuerwerk von 28. bis 31. August in der Region Spielberg. Zahlreiche Musikanten, Künstler und junge Wilde mit Wurzeln in der alpenländischen Volksmusik werden ab kommenden Donnerstag an neun Spielorten singen, spielen und das Publikum auf den Tanzboden locken. Höhepunkt des Festivals ist das große Open Air am Samstag, 30. August, mit Goran Bregovic, ?HMBC? und ?Django3000? am Red Bull Ring. Eine detaillierte Programmübersicht, Infos zu Tickets, Spielstätten, Bands und Gruppen gibt es unter <http://www.spielbergmusikfestival.at>

